

Mobilisations et grèves le 18 octobre pour l'augmentation des salaires et la défense du droit de grève !

Que ce soit dans les raffineries, l'agroalimentaire, les crèches, les transports publics, l'énergie et nucléaire, les organismes sociaux, les banques, les assurances, les services informatiques, la maintenance industrielle, l'éducation, la santé, le commerce, la métallurgie... les salariés de très nombreux secteurs professionnels se mobilisent depuis des mois dans leurs entreprises ou leurs services pour revendiquer et gagner de légitimes augmentations de salaire, de meilleures conditions de travail, des emplois de qualité. Les jeunes se mobilisent aussi, pour leurs conditions de vie et d'études ainsi que pour une réforme des bourses ambitieuse.

C'est dans tous les secteurs que les réponses aux attentes salariales sont largement insuffisantes. Que ce soient les négociations annuelles collectives (NAO) qui aboutissent à des augmentations inférieures à l'inflation, ou que ce soit un relèvement minime du point d'indice dans la fonction publique, des pensions, des bourses et des minima sociaux qui ne compensent pas les années de gel. Il faut partout signifier le ras-le-bol général.

Le choix du gouvernement de réquisitionner les salarié-es des raffineries met le feu aux poudres.

Cet acte contrevient directement au droit de grève : par ces réquisitions, ce gouvernement se place non pas du côté de la population comme il l'affirme, mais bien du côté des grands patrons et des actionnaires. Les grands groupes Total et Exxon engrangent des profits records et distribuent toujours plus des dividendes issus du travail des salarié-es.

Réquisitionner a bien pour objectif de casser la grève, et de dissuader toutes celles et ceux qui luttent pour leurs salaires, leurs conditions de travail... **Ce qu'il faut c'est réquisitionner les superprofits et les dividendes en les taxant et récupérer les 100 milliards annuels de fraude et d'évasion fiscale.**

« Selon des analystes, les profits 2022 du Cac 40 devraient se situer près de 25% au-dessus de ceux de 2021 et de 60 % au-dessus de ceux de 2019 !!! »

Alors que le gouvernement prépare un passage en force sur les retraites comme sur l'assurance chômage, la nécessité de l'augmentation des salaires reste centrale pour un nombre grandissant de travailleuses et de travailleurs. La mobilisation gagne des secteurs de plus en plus nombreux dans le privé comme dans le public.

Face à cela, soyons uni-es et solidaires. Imposer un autre partage des richesses, n'est pas une incantation, mais bien lutter pour en finir avec l'appauvrissement, la précarisation, la destruction de notre environnement et la mise en danger de nos vies. Nous voulons vivre, pas survivre !

Pour obtenir des augmentations de salaires, de pensions et de minimas sociaux dignes de ce nom dans les entreprises et les administrations, et pas un simple rattrapage qui plus est inférieur à l'inflation.

L'union syndicale Solidaires appelle à se mettre en grève sur l'ensemble du territoire dès le 18 octobre et à multiplier partout les assemblées générales en mettant en débat la reconduction.

- **MACON** : 10 h Place des Syndicats
- **MONTCEAU LES MINES** : 10 h Place de la Mairie
- **GUEUGNON** : 10 h Place des Forges
- **CHALON SUR SAONE** : 14 h Maison des Syndicats
- **NEVERS** : 11h30 Place de la Résistance
- **MOULINS** : 11h Place de la Liberté

C'est le moment d'y aller toutes et tous ensemble et d'imposer des augmentations généralisées !